



土砂災害対応訓練を実施しました！



6月27日頃、気象庁から中国地方の「梅雨明け」が発表されました。「梅雨が明けたから、もう土砂災害は発生しないのでは？」――そう思ってしまいがちですが、実はそうとは限りません。

近年の気候変動により、**極端な大雨の発生頻度**が増加していることが、気象庁の発表でも明らかになっています。梅雨明け後も、局地的な大雨によって土砂災害が発生する可能性があります。

今一度、ご自身が暮らす地域のハザードマップを確認し、警戒レベルに応じた避難行動についても、ご家族や周囲の方々と共有・確認しておきましょう。

私たちは、万が一に備えて「土砂災害からの救出活動」を想定した訓練を実施していますが、最も大切なのは、皆様が避難を行い、災害を未然に防ぐことです。

そのような機会が訪れないほど、皆さまが安全に、そして平穏に暮らしていただけることを心から願っています。

2025年7月7日

Onomichi Stride コラム

～革新の旋風を巻き起こす！？ ルーキーのつぶやき～

こんにちは。ルーキーです。

みなさんは、ハザードマップの見方や避難行動の取り方について、誰かに教わったことがありますか？

ルーキーは今、先輩たちに教えてもらいながら、何度も復習をしています。

その中で特に参考になったサイトを「ルーキーmemo」として紹介しておくので、みなさんも事前にチェックしてみてください！

『備えあれば患いなし！』

以上！ルーキーでした！



ルーキーmemo

<https://www.city.onomichi.hiroshima.jp/site/bosai/73411.html>

